

がくえん やましな学園だより



がつごう
6月号

はっこう び
発行日: 令和7年5月30日
はっこうしや きょうとし
発行者: 京都市やましな学園
えんちょう たかはし けんじ
園長 高橋 憲二

梅雨の季節となり、気温も高く過ごしにくい季節ですね。湿度も高く暑さで体調を崩しやすい時期になりますので、水分補給もしっかり行い体調に注意して梅雨を乗り切りましょう！

◆卓球バレー、盛り上りました！！(就労継続B型)

今年度初めての土曜開所は卓球バレーを開催しました。

今回はゲーム以外にも各チームに分かれて話し合い、チーム名を決定しスコアボードの飾りつけを行うところから取り組んでいただきました。

ゲームが開始するとサービスエース、相手ディフェンスの隙を狙ったスマッシュなどの好プレーが見られ大変盛り上がったゲームとなりました。その内容からも皆さんのが回を追うごとに上達されているのだと

感じる事ができました。

初参加のご利用者も活躍され、同じチームの仲間からの声掛けに非常に満足された様子でした。

終了後は「また卓球バレーやりたい！！」と感想を話されるなど次の開催を望む声も聞かれました。
今年度第二弾も是非とも実施したいと思います。

（柳澤）



◆ラクト地下ギャラリー絵画展開催しました！！(生活介護)

5月20日～5月29日の2週間に渡って、第1回ラクト地下ギャラリー絵画展を開催しました！毎年恒例となっているラクト地下ギャラリーでの絵画展も11年以上行っており、年々レベルアップしていく今年も素敵な作品が揃いました。今回は東部屋の利用者中心に展示を行い、展示した方々で絵画展の見学に行きました。皆さん自分の作品を見つけると嬉しそうに「あった！」と指をさしていました。また作品の前で記念撮影も！6月に第2回ラクト地下ギャラリー絵画展は西部屋の利用者中心です。7月は、分室利用者中心に展示予定なのでお楽しみに！（小西）



《お知らせ》

※6月24日（火）第1回事業報告会を開催します。

※6月17日（月）～6月30日（金）生活介護事業の第2回ラクト地下ギャラリー絵画展を開催します。

